



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2019 - n° 6 – Consultez notre site www.generation-junior.org

... ET FRANCOIS ROSSO FIT TAIRE BRUNO LOPEZ !

A tout seigneur, tout honneur. Ce sixième épisode du tournoi c'est d'abord la confirmation d'un règne. Celui d'Alix Dumon qui, malgré la traversée de sérieuses turbulences (huit petits points seulement au compteur) reste confortablement assis dans son fauteuil de leader. Le jeu arithmétique du retrait des deux plus mauvaises prestations lui permet même d'accentuer un peu son avance sur ses poursuivants. Nouveau dauphin, Pierre Guiraud est à quatre longueurs et Jordan Ciasullo, qui complète le podium, à cinq.

Mais cette soirée en petit comité (21 joueurs) a été fertile en autres événements majeurs. Avec d'abord de l'inédit.

On a eu beau sortir la loupe et regarder la photo finish dans tous les sens, cela n'y a rien fait. Il a bien fallu se rendre à l'évidence. Ce n'est pas un mais trois joueurs qui, en vainqueurs, ont franchi la ligne d'arrivée de cette sixième étape. Une réussite collective signée Pierre Guiraud, Nicolas Prevel et Jérémy Touati, tous particulièrement en verve en ce début de printemps. Ce trio, le facétieux tirage au sort l'a fait jouer ensemble toute la soirée, scénario jusque-là jamais vu dans cette compétition.

Avec ensuite un goût de revenez-y.

Car, par cette victoire partagée Nicolas signe un deuxième succès consécutif en 2019 avec une recette pour le moins originale. Cette fois ce n'est pas un bon gros verre de calimoucho (voir la dernière gazette) qui l'a mis en forme (pour ne pas dire dopé) mais, avant d'entrer sur la pelouse, un burger king derrière la cravate. Au diable la diététique.

Avec enfin de l'exploit dans l'air.

Ce « régime Nico » devrait en effet faire réfléchir Bruno Lopez. Lui qui passe son temps à la salle de gym, qui traque sans relâche le moindre excès de calories dans son assiette, qui à chaque repas mastique patiemment son kinoa, pourrait peut-être se remettre en question. Surtout après le terrible affront que lui a infligé François Rosso, son grand aîné. Le duel dura à peine deux secondes. Le temps pour François, le nouveau Lucky Luke de la Vernède, d'entrer encore plus dans la légende du tournoi. Une feinte dégainée à contrepied, un crochet ultra court et, dans le mouvement, un ballon maîtrisé et glissé doucement au fond des buts. Le tout avec 33 ans de plus dans les mollets. Un bijou d'action. Bruno impuissant, resta scotché sur ses appuis, groggy, le regard dans le vague et bouche bée, ce qui nous offrit en prime un merveilleux instant de silence si rarissime quand il est là. Quel pied ! Allez Bruno, ressaisis-toi. On est tous à tes côtés dans cette épreuve. Mais téléphone à Nico. Il a sûrement un truc à te conseiller le jeudi soir pour, à l'avenir, t'éviter les horribles conséquences d'une fringale.

DU TAC AU TACLE

- **Des nouvelles...** des blessés. Après sa très douloureuse luxation du genou, qui lui a valu un transport à l'hôpital, Lucas Rebatet va mieux. On a pu s'en rendre compte jeudi soir quand, malgré les béquilles, il nous a gentiment rendu visite. Jean-Philippe Lomedico a connu de sérieux problèmes physiques au ski et est immobilisé chez lui. A eux deux nos meilleurs voeux pour un prompt et complet rétablissement.
- **Jordan Ciasullo...** a décidé de moins râler sur le terrain. Pas possible ? Si. Jeudi dernier, ce n'est qu'après 11 minutes et 32 secondes qu'il a lâché son « *allez les gars, on y va* », rituel, premier signe d'agacement avant l'orage. Un bon début ...mais une affaire à suivre.
- **Bon conseil...** donné à ses joueurs par Bob Paisley, ancien entraîneur de Liverpool : « *Si tu es dans la surface adverse et que tu ne sais pas quoi faire, mets le ballon au fond des filets et après on discute* ». La méthode se passe bien sûr de commentaire.

